



Au cœur des activités du 150^e anniversaire du diocèse de Rimouski : La tournée régionale des six régions pastorales !

Du 12 septembre au 1^{er} novembre prochain, Mgr Denis Grondin et ses proches collaborateurs seront en tournée dans les régions pastorales du diocèse. Afin de commémorer le jubilé diocésain et pour amorcer le lancement de l'année pastorale 2017-2018, Mgr Grondin et son équipe feront une escale de 3 jours dans chacune des régions. Le programme des activités permettra de faire de cette tournée régionale un temps fort de vie en Église. L'itinéraire prévu est le suivant :

Région de Trois-Pistoles : 12, 13 et 14 septembre

Région de Rimouski-Neigette : 2, 3 et 4 octobre

Région de la Mitis : 10, 11 et 12 octobre

Région de Matane : 17, 18 et 19 octobre

Région de la Vallée de la Matapédia : 30, 31 octobre et 1^{er} novembre

Région du Témiscouata 6, 7 et 8 novembre

Les responsables des régions pastorales recevront l'information détaillée sur la préparation nécessaire pour la tenue de ces trois jours de rencontre.

Source : Ginette Larocque, agente d'informations, 418 723-3320 poste 110